
5 Pièces

200 m²

Réf. L0201LC

7 500 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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4 CHAMBRES / 3 SALLES DE BAINSDans le domaine sécurisé et prisé

de la Peyrière, à deux pas des écoles internationales (Mougins School)

et de Sophia Antipolis. Au calme absolu, sans vis-à-vis, exposé sud et

bénéficiant  d'un  ensoleillement  idéal,  cette  villa  a  de  nombreux

atouts.La maison d'environ 200 m2 sur un terrain plat de 1 900 m2 est

composée de la façon suivante :Au rez-de-chaussée:- Entrée avec WC

invités,-  Salon lumineux avec coin TV et  cheminée,-  Cuisine conviviale

parfaitement  équipée  avec  accès  extérieur,-  Véranda-  Chambre  (n°1)

de Maître avec dressing et salle de bains- Chambre ...

4 BEDROOMS / 3 BATHROOMSIn the secluded and sought-after Peyriere estate, a

stone's throw from the Mougins School and Sophia Antipolis. In absolute calm, with

no overlooking, south exposure and ideal sunshine, this villa has many assets.The

house  of  approx.  200  m2  on  a  flat  plot  of  1,900  m2  is  composed  as

follows:Ground  floor:-  Entrance  hall  with  guest  WC,-  Bright  living  room  with  TV

corner  and  fireplace,-  User-friendly,  fully-equipped  kitchen  with  outdoor  access,-

veranda- Master bedroom (n°1) with dressing room and bathroom- Bedroom (n°2)

with shower room and WC.Second floor:- Two double ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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